

## ABSTRAK

**SYAHRIAR.105960143713.** Perbandingan Pendapatan Usahatani Padi Sawah dengan Alat Panen Gebot dan *Combine Harvester* di Kelurahan Tubajeng Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa. Dibimbing oleh JUMIATI dan KHAERIYAH D.

Peningkatan taraf hidup masyarakat tani dapat dicapai melalui pembangunan pertanian yang berkesinambungan. Pembangunan pertanian yang berkesinambungan ditandai adanya kelangsungan produksi yang memberikan keuntungan dan adanya kebebasan bagi petani untuk menentukan pilihan terbaik dalam berusahatani. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui berapa besar pendapatan usahatani padi sawah dengan penerapan alat perontok padi Gebot dan *Combine Harvester*, serta untuk mengetahui apakah usahatani padi sawah dengan menggunakan Gebot dan *Combine Harvester* layak atau tidak layak digunakan di Kelurahan Tubajeng Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa.

Pengambilan populasi dalam penelitian ini digunakan *purposive sampling*. Jumlah responden yang ditetapkan sebagai sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 30 orang dengan pembagian 15 orang petani yang menggunakan alat perontok padi gebot dan 15 orang petani menggunakan *combine harvester*. Hasil penelitian ini adalah pendapatan petani yang menggunakan alat panen gebot lebih besar dibandingkan dengan petani yang menggunakan alat panen *combine harvester* dikarenakan jumlah total luas lahan petani yang menggunakan gebot lebih luas dibanding petani yang menggunakan *combine harvester*. Namun jika dilihat dari rata-rata pendapatan per ha dari kedua alat panen tersebut maka pendapatan petani responden yang memakai *combine harvester* lebih besar dibandingkan dengan pendapatan yang diterima oleh petani responden yang memakai gebot dimana petani memakai *combine harvester* memperoleh pendapatan sebesar Rp 14.688.939,36/ha/musim tanam, sedangkan pendapatan petani responden yang memakai Gebot sebesar Rp 13.452.777,8/ha/musim tanam. Usahatani yang menggunakan alat panen gebot dan *combine harvester* sama-sama layak diusahakan karna nilai R/C Ratio > 1.

**Kata Kunci :** Padi Sawah, Pendapatan, Alat panen Gebot, Alat panen *Combine Harvester*.